

# 音楽隊がやってきた



ステキな音楽とパフォーマンスに魅了される下条っ子

5月2日（木）、愛知県警のみなさんによる、音楽鑑賞会がありました。

## 警察官のイメージが変わった

# 下条っ子だより

下条小学校

No.6  
R6.5.9

- ・いろんながっきがあつて、がっきはいろいろあるんだなど、おもいました。  
(1年 おおもり つむぎ)
- ・音楽鑑賞会がありました。とくにマツケンサンバがじょうずで、音をだすのがすごいなと思いました。ぼくもじょうずに、がっきをならした  
いです。  
(2年 池松 周)
- ・音楽をひいてくれた人たちは、なんと警察官の人たちでした。完全再現で「本人じゃない?」「この人たちが本当に警察官?」と思いま  
した。わたしたちを見守ってくれてありがとうございました。これからもわたしたちを見守ってほしいし、見守ってくれる警察さんを応援し  
たいなと思いました。  
(3年 宇野 かれん)
- ・名古屋から愛知県警察音楽隊がきました。下条の人と同じくらいの  
人数でした。演奏している人が息をいっぱい使って、大丈夫か  
と思いました。ぼくは、トランペットをしている人がかっこいいと思  
いました。ぼくもそんな演奏をしたいと思いました。  
(4年 二橋 栄斗)
- ・音楽だけでなくパフォーマンスもすごくて、すごいものを見たと思  
いました。めちゃくちゃ感動しました。見ている間は無心で聞いていて、  
ストレスが吹っ飛んでいました。疲れてもいたけど、ゴールデンウイー  
クヒストレスとか発散できて幸せでした。  
(5年 中島 駿太)
- ・1曲目からとてもすごくて、息がみんなそろっていて、わたしにはあ  
まりできそうにないと思うくらいでした。心に残っている曲はコナン  
の曲とマツケンサンバです。どちらの曲も聞いていると心がはずん  
てしまいそうなくらい、楽しくなりました。  
(6年 中村 柏那)



### ゆり名めし音楽かいり。05.09



参考・給などは記事の中に入れてください。

学校名[下条小学校] 学年[3]年 氏名[すがねこ みさら]

